

# Grâce aux radio-amateurs, des échos de la foire

**A NEW YORK  
A TOKYO  
ET A MOSCOU**

On a parlé de la foire de Caen à New York, à Tokio et à Moscou, grâce à la station radio-amateur installée, comme chaque année, dans l'un des grands halls.

Après seulement trois jours de présence sur les ondes, les radio-amateurs de la foire sont déjà entrés en liaison avec d'autres radios d'Amérique, de Russie, d'Asie, sans oublier la plupart

des pays européens, participant ainsi, à leur façon, au rayonnement de la grande manifestation bas normande. Les personnes qui s'intéressent à la radio et aux ondes courtes peuvent visiter le stand des radio-amateurs où il leur sera possible d'écouter le trafic de la station et d'examiner le matériel exposé, qui est construit entièrement par les membres du groupement

local. Des renseignements concernant les activités de ce groupement et l'émission sur ondes courtes pourront être obtenus auprès des opérateurs.

Le stand se trouve dans le hall situé à gauche de l'entrée du grand hall central, entre les stands Macé (chauffage à mazout) et Duval (outillage Peugeot).